



Guibai Gatama pense que Samuel Eto'o doit être entendu par conseil de discipline de la Fecafoot.

Samuel Eto'o, président de la fédération camerounaise de football, a violemment frappé un Youtuber algérien, après que ce dernier lui a posé une question sur la controverse du match retour des barrages du mondial 2022, entre le Cameroun et l'Algérie.

L'ancien attaquant du Barça et de l'Inter est sorti alors de ses gonds, frappant un coup de pied monstre dans le torse du fan algérien.

Je regrette profondément

Samuel Eto'o a présenté ses excuses sur ses réseaux sociaux. « **Je regrette profondément d'avoir perdu mon sang-froid et d'avoir réagi d'une manière qui ne correspond pas à ma personnalité. Je présente mes excuses au public pour cet incident regrettable** », a d'abord écrit l'ancienne star camerounaise.

Eto'o a cependant pointé des « **provocations incessantes** » et un « **harcèlement quotidien de certains supporters algériens** ».

Pour finir, l'ex-attaquant des Lions Indomptables a demandé aux autorités et à la fédération algérienne de « **mettre un terme à ce climat délétère avant qu'un drame plus grave ne se produise** ».

Eto'o devrait passer devant le conseil de discipline de la Fecafoot

Guibai Gatama, l'ancien membre du comité exécutif de la Fecafoot a réagi, indiquant que Samuel Eto'o devrait être entendu par conseil de discipline de la Fecafoot. « **Si je dis ça, vous direz que j'ai mal bouche. Mais normalement, quand un Président fait ce qu'il a fait là, en public, à tort ou à raison, il devrait quand même passer devant le conseil de discipline de la Fecafoot ou ce qui en tient lieu pour s'expliquer. Quitte à être blanchi ! C'est la règle, le respect de l'institution. Heureusement qu'il a eu la bonne idée de m'exclure très tôt de tout ça** », a commenté Guibai Gatama.